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出席報告

’
司 会 S A A 辻 国 明 君
ソングリーダー上田利久君「君が代」

「奉仕の理想」

期の人頭分担金とロータリアン誌の購読料の換

算率が届いています。人頭分担金は８．５卜ル

適用相場２３８円で円貨２０２３円、ロータリ

アン誌は３．５ドル円貨８３３円です。なおロ
ータリー財団への寄付は、２３８円で適用され

ます。

④青少年情操音楽研究所より「アーサー大野

触れあいコンサート盲導犬と共に」の御案内が

届いています。回覧しますので御高覧下さい。

⑤本日は、大和RC前会長の中里さん、今年度
の同クラブ会長の川島さん、幹事の土屋さん、

それに座間RC前会長の吉村さん、前幹事の古

川さんが、御挨拶に見えておりますので、一言
お言葉をいただきたいと思います。

中里大和RCバスト会長挨拶

私と真鍋幹事の一年間在任中は、大和中クラ
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吉村茂君、古川友司君（座間）、星幸男君、中

里直己君、曽我敏夫君、川島熊平君、土屋巖君、

太田正孝君、佐々木和夫君、山口隆光君（大和）
一
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①伊藤バスト会長、辻バスト幹事に、バッチの
贈呈をいたします。どうも御苦労様でした。

②お手元にお届けしてある新会員候補者「上村

幹雄」さんのお知らせをいたしますので、異議
のある方は10日以内に文言でお申し出下さい。

③国際RC在日財務代行者から、８２年度上半

ノＬ

１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 I I 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か

且 ■例
会
会
副
幹
会

会日：毎週木曜日１２時30分より
長 ： 寺 田 伍 六

長 イ レ ク ト ー ： 長 谷 川 清 一
会 長 ： 猪 熊 唯 夫

事 ： 郡 司 守
報 委 舅 ： 伊 藤 ( 宣 ） ・ 後 藤 ‘ 富 沢

事 務 所 大 和 市 中 央 １ - ５ - ご
大 和 市 商 工 会 館
S O ４ e ２ - e S - ア ｇ ｊ
大 和 市 大 和 南 １ - ４ -
八 千 代 信 用 金 庫 大 和 支 店 ‘
a O ４ 6 2 - 6 ４ - S e !

４ 0
言 内
２ e
- ４
４ 階
５４

｜ｄｄ５会工 伍
川 清
唯

、
長

例 会 場 ＝

一一可 Ｐ

譽腱塵省諭市宣言につ縄８日
大和市教育長神山利一氏

多ﾗ項ﾌ兵ﾗ裏｢ｸﾗﾌ奉破つい秤
ケストスピーカー′j､沢睦第６分区代理

〈’三 炉・町貼
下々一画

’４２名
コーＩ芹’蓋
３７名

出 席 率
９０．２４％

白｢１回(加蚤止
１０(）％



｡.早さ･具もで.・も弓・な写る盲．ご具＆？ちぎるも？．̅･ら．｡？・・､包る・・・？も冒

蕊鏡差婁蕊萎重誌:幹事郡司守君プの皆様方には大変お世話になりました。特に

２０周年には、会長はじめ会員の皆様には大変

ご援助をいただき、お蔭様で無事に過ごすこと

ができました。皆様のご友情に対し、私にとり

ましては一生忘れられない想い出を残しまして

この一年間を終わることになりました。改めて

感謝する次第でございます。どうもありがとう

ございました。

川島大和RC会長挨拶

８２-８３年度貴クラブ・の幕明けに際し、寺

田会長、郡司幹事はじめ会員皆様に、心から祝

福申し上げます。また承れば本年度責クラブ､に

おきましては、発足以来早くも５周年を迎えら

れるとのことですが、その輝かしい年度に対し、

重ねて敬意と御祝いの言葉を申し上げます。

本年度は未熟者ではありますが、私と士屋が

窓口として一生懸命やりますので、どうか変ら

ぬ友情と御支援御指導の程よろしくお願いいた

します。

吉村座間RC会長挨拶

昨年７月に就任した座間RC会長幹事の、吉

村、古川ですが、昨年度は皆様には大変お世話

になりました。会長を解任されて１２時間にな

らんとしている訳ですが、新会長は今日は都合

で見えませんが、のちほど御挨拶にまいると思

います。

新会長は若くてスマートで、私よりはるかにバ

イタリティのある方ですので、今後ともよろし

くお願いいたします。今日はお忙しいようです

ので、これで一年間の任期が終ったことの御挨

拶といたします。ありがとうございました。

①本日第’回クラブ協議会が鮒忠本店で、午後

６時半より開催されますので、出席をお願いい

たします。その際クラブ活動計画書を持参して

下さい。

②先週もお願いした前半期の会費８４，０００円

を来週までにお願いいたします。

③次回の例会後理事役員会を開きます。時間が

かかると思いますので、予定をお願いします。

④青少年会館の駐車場は、車の登録をしないと

駐車出来ませんので、回覧しますから車のナン
バーを登録して下さい。

⑤来週の例会に、前年度の社会奉仕委員会が実

施した身障者地引網の感謝をということで、育

成会々長から感謝状をいただけることになって

おります。
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会 報 委 員 会 副 委 員 長 後 藤 定 毅 君

会報委員長から皆様にお願いしてあります企

業紹介の原稿は、６月２４日までとなっており

ますが、委員長が病気ですので、至急私までお

届け下さい。お願いいたします。

へ

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

①７月８日附午後６時より、大和クラブ石井さ

んのお宅をおかりして、前期の会長、幹事、役

員の方々の御苦労会と、今期の会長、幹事、役

員の激励会を開きます。

場所の地図は来週の例会でお渡しします。

②今日の例会後親睦委員の方はお残り下さい。
袋 ご＞
尽吻

伊藤バスト会長

前会長宛に、ロータリー文庫運営委員会石渡



委員長、伊藤茂パストガバナー、長浜正規第４

分区代理の各氏より、当クラブのIGF報告書

の寄贈について、丁重な礼状が届いていますの

で御報告いたします。

う好い仲間と愛するクラブ」に目標を定めさせて

頂きました。大和中ロータリークラフ．の歴史も４

年があってこそ５年という月日につながる訳でご

ざいます。我々は毎週を互いが友情のかけ橋の中

で、苦楽を共に分ち合うことにより素晴らしいク

ラブ．としての基礎を強固なものに築いて行かなけ

ればなりません。そして私達は、ロータリアンと

しての真の姿を目指し、互いに成長して行くこと

が、クラブ・を築いていく礎ではなかろうかと考え

ます。そして１．２．３年と、積み上げて行く会

員の精進こそが我が大和中クラブの家柄を作り、

その存在価値を明確に備える結果になるものと、

私は信じております。唯今申し述べました事は、

我が中クラブが創立５年という大切な年を節度を

以って迎え、１年間を悔い無く過ごしたいと思う

念願からでございます。その様にお聞き届け下さ

る様に御願いを申し上げます。

次に計画に対するポイントでありますが、会員

増強を先行して行きたいと思います。これは今期

が５周年記念を開催することで、既に皆様御承知

の通りでありますが、当クラブの会員数が８１～

８２年度におきましては、残念なことに３名の大

切な会員を失ったことから、新年度の発足に当っ

てはクラブの会員数が４２名となりました。大和

クラブは１００名の会員になったとも聞いており

ますし、また第６分区内各クラブ．平均は５３名強

でございます．当クラブは、今一歩という処です。

また、別に予算的な面からもクラブが少人数では

苦しいとされております。以上の事情からも良い

人の入会をどうしても促進しなければなりません。

勿論のことその方法等は、大高さん始め関連委員

会の方々がリードなさる事ですが、全員の集中的

な協力によって前半期のうちに増強目標を達成す

るよう、御活動を御願いいたします。

次はロータリー財団と米山奨学会への寄附の積

極参加ということであります。私は国際ロータリ
ー、また日本ロータリーの最たるところは財団に

をも:もぐ会長就任挨拶>鐸:；新年度にあたり

会 長 寺 田 伍 六 君

鱗繍繍燃蕊
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義識
皆さん本日の例会は当中クラブが創立されまし

て５年目の年度の初例会でございます。この様な

御目出度い日にロータリーの鐘を打つ光栄を得ま

して誠に果報者であると感激をいたしている処で

ございます。これからは伊藤大先生の後を受けて

会長という重責につき、私は皆様方と共に歩ませ

て頂く訳でございますが、此の無才な私にとりま

しては会員の皆様方からの御指導と御支援との友

情を頂く事が唯一の頼みでございます。どうぞこ

の様な次第でございますのでよろしく御願いを申

し上げます。

さて本年度の向笠RI会長のターゲットは「人

類はひとつ、友情の橋をかけよう、世界中に。」

とお届け下さいました。私はこの友情こそがクラ

ブの心では無かろうかと思います。私達は真心の
シ ン

こもった友情を心にして、その輪を広げていく、

これがロータリーであると確信をいたすものでご

ざいます｡クラブとしては前年度の｢身近な奉仕に

誠を尽くそう」のターゲットに続き「大切にしよ

一
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よる世界中にいき亘る友愛の手、また東亜におけ

る米山奨学会の奉仕目的が日本のアジア文化への

深い関心と愛情の発露であることを示す有意議な

ものと信じております。日本人の向笠さんが唯今

世界中のロータリアンに向って、人類の幸せの為

に「世界は一つ、人類は一つ」と叫んでおられま

す。その心情を汲み取ることこそが、ロータリー

の誠であり私達の友情というものではなかろうか

と思っている処でございます。

そこで私達には此の地大和にあって、国際奉仕

とも社会奉仕ともいえる素晴らしい友情のかけ橋

があります。それは先年から既に行われている大

和中クラブ独自の国際奉仕であるイント．シナ定住

センターへの援助活動であります。またその他に

日本の文化的源流である中国からの留学生諸君へ

の支援、励ましの活動であります。この二つの有

意義な奉仕は前期につづけて今期もその輪を広げ

ねばならぬと思います。特に私は中国から温情を

受けた一人として、誠を以って友情のお返しを致

すことが、個人的にも大変嬉しい事であります。

中国は、日本人にとって精神的母国でありますが、

日本人が無意識にも物質的視野に走る余り、精神

文明の悠久であることを忘却する始末になってい

るのではないかと、大正生まれの私は気になる処

です。

次は、私達の５周年記念祝賀でありますが、こ

れは１０年２０年５０年と先のある式典でありま

すｏどこまでも５年は５年です。内祝いと見ては

どうでしょうか。私達は喜びを内に祝い外に感謝

をする姿であって良いと考えますが、クラブ全員

の総意で計り進めたいと思っております。

以上４点が今年度の具体的な目標の主たるもの

であります．それ以外にも奉仕活動は無限であり

ます。委員会活動も少人数の中に僅かな予算しか

得られないと思います。然し乍ら心のこもった奉

仕は金銭には変え難い尊さがございます。私達は

行動に自信を以って進むべきだと思います。

以上でありますが、今年度理事役員の方々には

色々と御研鎖いただく事が多かろうと思いますが、

どの様な課題も我が中クラブが育ち行く上の重要

な過程であると思います。どうぞクラブが良い方

向を保たれます様、真剣な運営が行われますこと

で、友情を基本として御願いをいたします。特に

郡司さんには幹事の大変なお役を御引受け願って

おります。皆様方の心からなる御協力と、幹事を

思いやる友情を特に会長の立場において御願い申

し上げます。

これを以ちまして御挨拶とさせて頂きます。
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幹 事 郡 司 守 君
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これからの一年間よろしくお願いいたします。

ある先輩が、先日「郡ちやん、そう固くならずに

肩の力を抜いて行けよ。」と、言ってくれました。

今迄の準備期間中でも力みがあったようで、今後
の本番ではよけいに力が入って、ゴノレフではない

ですが、チョロやOBをすることでしょう。ゴル

フでは、余り人の言うことを聞かない私ですが、

クラブ幹事はゴルフとは違って、個人ではないの

で、チョロやOBのないように皆様のアト騨バイス

をよく聞いて参りたいと、心掛けています。チョ

ロやOBをした時は、次のリカバリーショットが

うまく行くよう見守って下さい。



幹事に決って、地区の方から幹事要覧が、送ら

れて参りました。その送付書に「幹事にご就任お

めでとうございます。」と書かれています。しか

し、本当の所、ここに立って挨拶しているのさえ

困っております。何故かと言いますと私の性格は

比較的物を考えることは余りいといませんが、考

え出したことを実行して行く能力に欠けています。

欠けているのは、忘れっぽいと言うことと、また

どうにでもなるだろうとたかをくくる所があるか

らだと、自分では承知しています。しかし、幹事

の仕事は、私の性格の反対の任務ではないかと要
へ

覧などを読めば読む程感じます。そこで、裏を返

してみますと、このような勉強が出来る機会が与

えられたことを感謝せねばならないと、少しづつ

考えています。

寺田会長が、クラブ運営に力を注げるよう、ま

た各委員会の委員長をはじめ、会員各位がクラブ

ライフを楽しみ、また奉仕活動に積極的に参加出

来るよう幹事として務めたいと思っています。特

に地区年次大会（１０月１０日、11B)、IGF(来

年３月１２日）の参加呼びかけ、親睦活動委員会主

催の家族会等は、例会の振り替えですから多くの

人が参加すべきです。年々参加者の減少が見られ

へるようでなりませんので、活動計画書のう．ログラ

ムを見て予定を早くから取っていただきたいと思

います。

尚クラブ拡大増強は、会長の話しにもありまし

たように、本年度クラブ創立５周年に当たる年で

もありますので、皆様の推薦をお願い申し上げま

す。

また５周年事業にあたっては、第１回の理事会で

実行委員会の発足を予定して居ります。委員会が

企画を練って全会員で力を合わせて来年の５月の

創立５周年を盛り上げていただきたいと思ってい

ます。
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ロ ソ フ ト ウ エ ア ハ ー ド ウ エ ア ロ

▽ソフトウエア＝コンピュータの利用技術。コン

ピュータを働かせるには事前に作成するう．ログラ

ムが必要だが、そのプログラム体系をソフトウエ

アという。

これに対しコンピュータ本体と、その周辺装置

をハート翻ウエアと呼ぶ。コンピュータは無論、ハ
ート、ウエアが優れていなくてはならないが、それ

以上に重要なのがそれを働かせるためのソフトウ
エアである。ソフトウエアの優劣がものをいうわ

け。

▽ハート,ウエア＝コンピュータの機械部分。具体

的には、①演算装置、②記憶装置、③制御装置、

④入力装置など。
一般にハート．ウエアの性能は、中央処理装置の

演算速度や記憶容量などを基準にする。しかし、

これらの各装置をより有効に働かせるには、優れ

ユク フ エ 為 ' L ふう 證 刀 コ ノ l ﾉ 郁 語

｢第１回クラブ協議会」開催される/／

７月１日午後６時半より、鮒忠本店において第

１回クラブ協議会が開催された。当日は昼に例会

が行われた日であったが、各委員会の委員長はじ

め会員の多くの方々の出席を得て、クラブ活動計

画について真剣な討論と検討が行われた。２時間

余りの会議後、最後に同所において懇親会を催し、

和やかな閑談のうちに親睦を深め、午後９時半に

散会した。

＜発言ひとこと（クラブ奉仕部門）＞
◇会計支出の無駄をなくしたい。

◇出席委員長前年同様に高い出席率を確保する

ため、掲示等で出席を換起する。



◇職業分類委員長地域の現状に適合した分類表

を作製する。

◇クラブ会報副委員長発言者の趣旨を正確に伝

え、会員紹介コーナー等で楽しい会報とする。

◇親睦活動委員長「親睦こそロータリー」全会

員相互の親睦の度を深める。

◇雑誌委員長「ロータリーの友」の有効利用を

勧奨するほか、図書館にも同誌を寄贈する。

◇会員選考委員長ロータリアンとしての「人梱

をまず判断して選考したい。

◇会員増強委員長職業関連性グループを作り、

新会員に更に新人をと、増強して行く。

◇プログラム委員長各委員会が卓話の時間を活

用し、会員相互の親睦と融和を深めるプログ

ラムを編成する。

◇広報委員長地域社会とのつながりを深める活

動をするとともに、PRをはかる。

◇ロータリー情報委員長全会員を対象とした勉

強会で知識の向上を、炉辺会合で親睦の輪を

広げ、地域社会への奉仕の実をあげる。

◇スマイルボックス委員長奉仕活動の資源なの

で、協力を得て高い目標達成に努める。

◇副SSA品位ある中に明るくより楽しい例会

となるよう努力する。

◎クラブ奉仕担当理事ロータリー運動の輝かし

い伝統を荷う努力と、勉強にも欠けることの

ない努力をしたい。

はいるいるお世話になりました。厚く御礼

申し上げます。

大和RC中里会員、真鍋会員大和RCの会

長、幹事として１年間大和中RCにはお世

話様になりました。特に２０周年記念式典

には会長さん以下会員の皆様に大変御世話

様になりました。厚く御礼申し上げます。

今後もよろしく、１年間有難うございまし

た。

大和 R C 川島会長士屋幹事本年度大和ロ
ータリークラブの会長、幹事でございます。

貴クラブの御支援心より御願い申し上げま

す。

大 和 R C 星 会 員 8 2 ～ 8 3 年 度 第 １ 回 例

会おめでとうございます。本年もどうぞよ

ろしく。

大和RC太田会員久しぶりにお伺い致しま

した。

大和RC山口（隆）会員お世話になります。

大和RC佐々木（和）会員本日もお世話に

なります。

寺田会長、郡司幹事大和中クラブ創立５年度

の例会が目出度く幕明けしました。皆んな

で手を取り合って、友情と健康の楽しさで

参りましょう。

伊藤（正）君永々御世話になりました。

辻君SAとして出席等厳しい中にも楽しい

会にしていきたいと思います。

二見君今後１年間不手際をおかげしますが、

出席委員長として努力しますのでよろしく

お願いします。

山中君何にもわからない委員長ですが、１年

間お助け下さい。

合田君スマイルを担当することになりました。

よろしく御指導お願いします。
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座間RC吉村会員、古川会員１年間就任中


